

Pressemitteilung

Garching, den 31. März 2025

Generationen und Kulturen vereint im gemeinsamen Ramadan

Auch in Garching ist der Ramadan zu Ende gegangen. Am Freitag, den 28. März, haben wir ihn mit den Jugendlichen des Jugendhauses Profil gefeiert, anschliessend am Samstag im Familienzentrum, als Sonderveranstaltung von „Garching kocht international“.

Jung und Alt, Muslime und Nichtmuslime trafen sich zu einem Buffet und Geschichten aus aller Welt: Sie kamen aus Deutschland, dem Iran, Syrien, Rumänien, China, den USA, Kenia, Italien, Tansania, Armenien, Tschechien, Österreich, der Slowakei, Pakistan, Oman, der Türkei, Bosnien, Afghanistan ... Einige sind in Garching geboren, andere flüchteten vor Krieg, andere kamen hierher, wegen der Liebe oder der Arbeit. Alle einte der Wunsch, sich kennenzulernen und zusammen zu feiern, Erfahrungen, Lieblingsgerichte und Zukunftspläne auszutauschen.

Wir danken Allen für zwei wunderschöne Abende.

Unser besonderer Dank gilt dem Team des Jugendhaus Profil und dem Familienzentrum, die diese Abende gemeinsam mit uns gestalten wollten und dafür ihre Türen öffneten.

Ella Dux und Kate O'Shea im Namen des Integrationsbeirats Garching



"Iftar Abend" im Jugendhaus Profil



"Iftar Abend" im Jugendhaus Profil



"Garching kocht International - Ramadan Iftar" im Familienzentrum



"Garching kocht International - Ramadan Iftar" im Familienzentrum

